

Nota de prensa

Wolf Group Ibérico anuncia la construcción de la primera fábrica de espumas de poliuretano en aerosol de la península

Gavà, Barcelona: Wolf Group, destacado fabricante europeo de productos químicos para la construcción, ha anunciado la construcción de la primera fábrica de espumas de poliuretano en aerosol de la Península Ibérica. Ubicada en Gavà, Barcelona, el proyecto ha significado para el grupo estonio una inversión de 12 millones de euros y se espera que esté operativa en febrero de 2024.

Equipada con tecnología de última generación, la instalación fabricará inicialmente más de 70 formulaciones de espuma, incluyendo espumas Low-MDI, No-MDI y espumas tradicionales. En total, se espera una producción de más de 5 millones de unidades durante el primer año.

La espuma de poliuretano en aerosol es un material clave en la construcción que contribuye al ahorro de energía mediante el aislamiento térmico y acústico de puertas, ventanas y cubiertas.

Citas Sergi Baqués, Managing Director de Wolf Group Ibérico: *"Esta nueva planta de espumas representa un hito en el mercado y en la industria. Por primera vez, habrá espumas de poliuretano en aerosol fabricadas en España, algo que nos enorgullece y en lo que llevamos trabajando desde hace ya varios años con mucha ilusión y esfuerzo. Se trata de un proyecto complejo y ambicioso que refleja el firme compromiso y la confianza que la multinacional Wolf Group tiene con nuestro país."*

Wolf Group es un fabricante mundial de espumas de poliuretano que produce más de 26 millones de unidades al año en su fábrica de Tallin, Estonia. También es experto en la fabricación de selladores, adhesivos y productos de impermeabilización. Con una facturación de 159 millones de euros en 2022, más del 50% de sus ventas corresponden a su marca insignia, Penosil, ampliamente reconocida en el sector.

Wolf Group Ibérico, la sede de España y Portugal, facturó 39 millones en 2022. Se espera que la nueva fábrica en Gavà genere veinte nuevos empleos locales, muchos de los cuales han requerido un periodo de formación especializada en la sede central del Grupo Wolf, ubicada en Estonia. Esta nueva instalación se suma a la fábrica ya existente de selladores que la multinacional posee en España, también ubicada en Gavà, y refuerza el compromiso que el grupo estonio está asumiendo en nuestro país.

En la última década, el Grupo Wolf y su marca Penosil han experimentado un sólido crecimiento tanto a nivel nacional como internacional. Además de esta nueva planta, el grupo global adquirió recientemente la fábrica de aerosoles técnicos en Estonia, Libace, como parte de su estrategia para aumentar su capacidad de producción a nivel mundial.

Wolf Group se compromete a mejorar la calidad de vida de las personas a través de soluciones de construcción seguras, eficientes desde el punto de vista energético y respetuosas con el medio ambiente. Las unidades de producción del Grupo Wolf se encuentran en Estonia, España y Francia. Las sucursales y oficinas de ventas del grupo están ubicadas en la Unión Europea, el Reino Unido, Ucrania, América del Norte y del Sur, y Asia Central.